



Hommage à Jack Ralite

En Jack Ralite, qui vient de quitter la scène du monde ce dimanche 12 novembre, l'Agence pour le Développement Régional du Cinéma (l'ADRC) salue l'ancien ministre, sénateur et élu engagé qu'elle a côtoyé à de nombreuses reprises, et l'homme si chaleureux qui lui a fait l'amitié de soutenir et participer à ses actions.

A l'instar des artistes qu'il accompagnait et défendait avec passion, Jack Ralite était un mutin de la culture. Mais s'il revendiquait sans faille le droit des artistes de créer librement, il le concevait en même temps que l'exigence d'un droit des publics de rencontrer toutes les créations, ce qui définit son importance politique.

Cette parole libre, inspirée et passionnée, nous l'entendons et entendrons toujours militer en faveur de la création. Reprenant l'image de l'écrivain et poète Saint-John Perse, Jack Ralite envisageait la culture comme « le luxe de l'inaccoutumance ».

C'est douloureusement que nous devons nous habituer à ne plus entendre sa voix.

Les administrateurs et l'équipe de l'ADRC